## 第3回学校運営協議会

国分寺東小学校会議室にて

- 1 日時 令和5年9月12日(火)
- 2 参加者 学校運営協議会委員
  - ・増渕 晴美 (東方台地コミュニティ推進協議会副会長)
  - ・大垣 玉枝 (下野市国分寺地区主任民生児童委員)
  - ・下山千恵子 (読み語りボランティア団体代表)
  - ・諏訪美津枝 (下野市更生保護女性会会長、国分寺地区代表)
  - ·山家 幸勝 (保護者、元PTA副会長)
  - ・蓬田 裕康 (R5新規 地域の方)

欠席

- ・小林 勉 (R5新規 PTA会長)
- ・川島 啓 (R5新規 国分寺小学校教頭)
- ・人見佳代子 (本校校長)

地域学校協働推進委員 石﨑 敦子

事務局 司会 坂本 順子(本校教頭)

記録 近江 成美 (本校教務主任) 欠席 写真 篠崎 陽一 (本校地域連携教員) 欠席

## 3 内容

- (1) 会長あいさつ
- (2) 校長あいさつ
- (3) 授業参観・業間活動「新聞の日」参観
- (4)協議
- (5) 事務連絡

## 4 主な協議内容

4 主な協議内容	
発表者	発言・意見・質問など
	9:15~
	・授業参観
	学校運営協議委員さんが自由に各クラスを参観してくださいました。
	・業間活動「新聞の日」
	年間5回予定されている「しもつけ 新聞の日」。今日は、全クラスで業間に実施し
	ました。その様子を参観していただきました。
	【協議】
委員	・全体に楽しそうに授業を受けていると感じました。授業の最初に机をしるしに合わ
	せて整えてから授業が始まるのはとてもよいと思いました。
委員	・タブレットを活用していますが、使いこなせない子はいないのでしょうか。
教頭	・操作技能の差はあります。月2回のタブレットタイムや、情報アドバイザーの派遣
	により、操作になれるよう配慮しています。
委員	・一方的な授業ではなく、先生方が工夫して授業を行っていました。顕微鏡やタブレ
	ットなど、昔はなかったです。

委員

・和気あいあいとした雰囲気が感じられました。

委員

・各クラスの担任の先生の個性を感じられました。自由な雰囲気をつくっている学級 がよいと感じました。「わからない」と言える雰囲気があります。

地域学校協一・新聞の日を設けているのは県内で下野市だけです。学年に応じて異なる新聞を活用 働推進委員 しているとは知りませんでした。新聞社としては、学校に入れるのはありがたいと思 っているようです。下野新聞のワークシートもネットに出ているので活用してみては。

委員

・理科専科の先生がいるのはとてもよいと感じました。専門的に教えてもらえます。

委員

・国分寺小学校では、音楽専科がいます。

教頭

・各学校によって配置が異なります。

委員

・先生方が子どもを集中させる工夫をしていました。欠席の児童にリモートで授業を 行っていました。支援学級の児童同士コミュニケーションを楽しくとっている姿も見 られました。

委員

・トイレを見るときれいにスリッパが並んでいました。学校が落ち着いていることが わかります。

・各クラスめあての提示もしっかりなされていました。

委員

・縦割り班について教えてください。

教頭

・1年生から6年生までの児童をグループにしています。月1~2回一緒に遊ぶ「ひ がしっ子タイム」を設けています。高学年が低学年の面倒をみるなど、異学年での良 さが感じられます。高学年の姿を見て、育っていきます。

教頭

・事務連絡

来月の児童表彰の案内を本日お渡ししました。よろしくお願いいたします。

11:15 閉会

## 校長よりこれまでの教育活動について説明





